

zu TOP .....



Mainz, 24.01.2025

## **Anfrage 0200/2025 zur Stadtratssitzung am 09.04.2025**

### **Rückforderungen Coronahilfen**

Die Stadt Mainz unterstützte während der Coronakrise Initiativen, Vereine und Unternehmen unbürokratisch mit Coronahilfen. Bei gewährten Hilfen des Landes bzw. des Bundes kommt es aktuell vermehrt zu Rückforderungen.

Hierzu fragen wir die Verwaltung:

1. In welcher Höhe wurden Coronahilfen von der Stadt gezahlt?
2. Wie viele Empfänger wurden im Nachgang bis heute bzgl. der Berechtigung überprüft?
3. Wie viele Coronahilfen wurden bisher zurückgefordert?
4. Von wem wurden diese zurückgefordert?
5. Wie oft wurden Rechtsbehelfe gegen die Rückforderung gestellt?
6. Wie viele Überprüfungen sind noch offen?
7. Wenn keine Überprüfungen stattfanden: Mit welcher Begründung wurde eine Überprüfung von Seiten der Stadt abgelehnt?

Lothar Mehlhose  
Stadtratsmitglied

F. d. R. Benjamin Steiner  
Fraktionsgeschäftsführer